



El mayor volumen otorgado por la banca nacional

Créditos al agro de Banesco sumaron Bs.F. 2.701 millones

Más de 40% de los préstamos fueron destinados a productores del campo ubicados en la Región Centro Occidental y otro 35% en la Región Centro Los Llanos. Fueron atendidos los principales rubros que se producen en el país: maíz, arroz, ganadería de carne, ganadería de leche, producción de pollos, huevos y cerdos, entre otros

Banesco Banco Universal registró Bs.F. 2.701 millones en créditos para el sector agrícola al cierre de 2008, el mayor volumen otorgado entre las instituciones bancarias para el desarrollo del campo. Gilberto Ríos, vicepresidente de Banca Agropecuaria de la entidad financiera, indicó que las cifras fueron alcanzadas gracias al esfuerzo conjunto del personal de la Red de Agencias y de las Bancas Especializadas de Banesco.

“El monto de la cartera de créditos agrícola al cierre del 2008 ratifica a Banesco como el mayor actor en la oferta de servicios financieros para el campo venezolano”, dijo Ríos. La entidad financiera superó en Bs.F. 45 millones la cartera obligatoria de 21% de los créditos totales de Banesco, lo que representó 21,3%.

Ríos explicó que los números de Banesco se lograron gracias a una clara estrategia orientada a la atención de los principales rubros que se producen en el país: maíz, arroz, ganadería de carne, ganadería de leche, producción de pollos, huevos y cerdos, entre otros. “En este sentido, el financiamiento de cereales como maíz, arroz y sorgo ocupó 57% del financiamiento otorgado, mientras que la producción de proteína animal como carne, leche, huevos y cerdos ocupó más de 38% de estos fondos”, añadió.

Asimismo, destacó el apoyo a proyectos de inversión a través de financiamientos de largo plazo en actividades que requieren de mayores periodos de maduración. Por esta vía se pudo ampliar las capacidades instaladas de un número importante de productores y agroindustriales del país.

Por otra parte, la innovación que caracteriza a la Organización también estuvo presente en la agenda de la Cartera Agrícola por la vía de la creación de alianzas entre

proveedores de equipos agrícolas y los productores que permitieron generar propuestas de financiamiento sin precedentes en el mercado.

Presencia nacional

En términos geográficos, la presencia de la oferta de financiamiento agropecuario está en toda la red de agencias de 460 agencias. No obstante, la concentración del financiamiento emula la producción agrícola del país con una mayor presencia en la Región Centro Occidental (que reúne a los estados Portuguesa, Lara, Barinas y Yaracuy) donde se entregaron más de 40% de los préstamos, seguida de la Región Centro Los Llanos (que contempla los estados Aragua, Carabobo, Guárico y Apure), en los que se otorgaron alrededor de 35% de los créditos.

“Dado que Banesco cuenta con una unidad especializada en el sector agropecuario, la mayor parte de los créditos se presentan por este canal. Sin embargo, las Bancas Especializadas y la Red de Agencias tuvieron un importante rol en atender y referir muchos de los productores y agroindustrias que hoy conforman nuestra cartera de créditos”, dijo.

En cuanto a las expectativas que se plantean para este año, Ríos manifestó que “tenemos el enorme reto de mantener la preferencia del sector agropecuario como su principal proveedor de servicios financieros y generar propuestas de valor para el productor y la agroindustria que vayan más allá del cumplimiento de una gaveta de crédito”.

Para ello cuentan con el apoyo y compromiso de todos los niveles de la entidad financiera y han recibido los recursos necesarios para capitalizar la sinergia que genera la posición de Banesco en el mercado, la red de atención y la capacidad de innovar.